



COMMUNIQUE DE PRESSE  
Paris, le 5 mars 2025

GCC RENFORCE SON POSITIONNEMENT  
AVEC UNE NOUVELLE IDENTIFICATION DE SES EXPERTISES

**Acteur majeur de la construction en France, GCC franchit une nouvelle étape dans sa stratégie de différenciation et de structuration en renommant certaines entités de son Pôle Construction. Ce changement vise à mieux refléter leurs vocations et expertises spécifiques, renforcer leur ancrage territorial et offrir une meilleure lisibilité aux clients et partenaires.**

**Grace à cette évolution, GCC affirme son ambition d'être un acteur majeur de la réhabilitation et du marché de l'industrie.**

Un positionnement renforcé en Île-de-France : patrimoine et grands projets

GCC renomme deux de ses entités phares en région parisienne, sous la direction de Stéphane Charbonnier :

- **GCC Patrimoine IDF** (anciennement GCC IDF1) : ce nouveau nom est une parfaite illustration de l'engagement de GCC pour la préservation et la valorisation du bâti existant et d'un patrimoine précieux. Spécialisée dans la réhabilitation et la restructuration de bâtiments patrimoniaux, cette entité accompagne les projets de conservation et de transformation d'édifices emblématiques. Son expertise éprouvée lui permet d'intervenir sur des chantiers d'exception, garantissant une parfaite intégration des contraintes architecturales et techniques. Elle est ainsi intervenu dans les projets de l'Îlot Saint-Germain (la transformation d'un ancien site du Ministère de la Défense en 254 logements, accueillant des équipements publics et un hôtel) ou bien encore dans le chantier Monceau Panoramic (transformation d'un garage à voitures des années 30 en un immeuble de bureaux de 9 étages).
- **GCC Extens IDF** (anciennement GCC IDF2) : Dediée aux projets d'envergure en Île-de-France, cette entité accompagne les grands donneurs d'ordre dans la réalisation d'opérations complexes, qu'il s'agisse de nouvelles constructions ou de rénovations ambitieuses. Ses chantiers emblématiques : l'Arboretum de Nanterre (125 000 m<sup>2</sup> de bureaux et services dans un parc privé de 9 hectares), la Tour Pleyel ou l'Hôtel de l'Île Seguin.

## Une expertise industrielle renforcée au plus près des territoires

GCC affirme également son engagement auprès des acteurs industriels en optimisant son organisation en Île-de-France et dans le Grand-Est, deux régions stratégiques pour le développement industriel :

- **GCC Industrie IDF** (anciennement GCC TPIN) : Placée sous la direction de Fabrice Jouve, cette entité se concentre sur les projets industriels majeurs en Île-de-France, en proposant des solutions adaptées aux enjeux spécifiques du secteur. Parmi ses récents projets : le data center Equinix de Meudon ou la blanchisserie inter hospitalière de Carrière sous Poissy.
- **GCC Industrie Est** (anciennement GCC Nommay) : Sous la direction de Frédéric Roger, cette agence affirme son positionnement comme acteur clé du secteur industriel dans l'Est de la France. Son changement de nom traduit une volonté de renforcer la cohérence des expertises de GCC et d'accompagner plus efficacement les industriels locaux dans leurs projets stratégiques. GCC Industrie Est a ainsi accompagné Stellantis ou General Electric.

## Une transformation au service d'une ambition claire

Avec ces nouvelles appellations, GCC poursuit une stratégie de structuration fondée sur trois axes majeurs :

- **Clarifier et valoriser ses expertises** pour faciliter l'identification des compétences et renforcer la notoriété de chaque entité sur ses marchés cibles.
- **Renforcer son ancrage territorial** en affirmant son leadership et sa capacité à répondre aux spécificités locales avec des équipes dédiées.
- **Accroître son attractivité** auprès des clients, partenaires et talents, en mettant en avant une organisation plus visible, plus efficace et plus adaptée aux enjeux du secteur.

Cette transformation s'inscrit dans une dynamique plus large d'innovation et de croissance, où GCC ambitionne d'être un acteur incontournable des mutations du BTP et de l'industrie, en conjuguant excellence opérationnelle, proximité et performance durable.

## À propos du groupe GCC

Groupe indépendant depuis plus de 20 ans, GCC intervient sur l'ensemble de la chaîne de l'acte de construire et pour tous types de marchés et d'ouvrages. Fort de 52 entités opérationnelles sur l'ensemble du territoire et en Suisse, le groupe se positionne parmi les 10 premiers acteurs du BTP en France grâce à ses 3 pôles : CONSTRUCTION, ENERGIE, PROMOTION IMMOBILIÈRE. Il rassemble 3 050 collaborateurs et a réalisé en 2024 un chiffre d'affaires de 1,203 milliards d'euros.

Engagé pour une société durable, GCC privilégie la dimension humaine grâce à des collaborateurs autonomes et responsables, à une grande proximité territoriale et démontre une forte capacité d'innovation. Sa parfaite maîtrise de ses savoir-faire et de son expertise technique en fait le partenaire privilégié de ses clients et une entreprise soucieuse de l'épanouissement de ses collaborateurs. ETI indépendante, pérenne et engagée pour une société durable, GCC a l'ambition d'être l'ETI de préférence pour ses clients, ses collaborateurs et ses partenaires. L'engagement de GCC est guidé par sa raison d'être :

« **Bâtir ensemble des solutions sobres et durables**  
**Permettre à chacun de se réaliser et d'entreprendre,**  
**Pour contribuer à un avenir pérenne. »**

[www.gcc-groupe.com](http://www.gcc-groupe.com) et sur 